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　丹波市と短大は７月 29 日学内において、学生の丹波市内への就職を
支援する連携協定を結びました。当短大は、丹波市からの通学圏にあり
同市出身の学生も多いことから同市からの呼び掛けで連携が決まりました。
同市内の企業や就職イベントの情報提供、インターンシップの受け入れ
促進、学生たちのUターン・Iターン就職増加を目指すものです。
　調印式は辻重五郎市長と大前学長が署名されました。同市の地域活性化
と短大学生増加につながることを期待しましょう。

　三田松聖高校の大良君が
浅井理事長へ、陸上部顧問
三河先生と全国総体への
出場報告に来ました。理事
長より、日頃の練習成果に
対してねぎらいの言葉を
いただき、また、全国大会へ
学園をあげて応援しますとの
激励を受けました。これを
期に陸上競技への関心が
高まればいいですね。

「大良浩輝君 総体　　　  の快挙」

　全国高校総体2日目の29日、陸上男子400メートル決勝に
おいて三田松聖高等学校３年大良浩輝君が堂々の２位の成績を
おさめた。新聞記事によると、大良君の負けず嫌いの性格と昨期
からの三河監督による指導が実った瞬間であろう。短距離選手で
あった彼のしなやかな走りに着目し、400メートルへの転向を勧め、
それに応えるべく普段の練習はもとより、地区予選、県総体を
好成績で突破。同日行われた準決勝では、自己ベストの47秒24で
１位通過した。「将来は世界で活躍できる選手になりたい」と語った
彼の瞳には、５年後の東京オリンピックが映っていても不思議は
ない。頑張れ日本陸上のホープ。

　７月２１日～２２日　北摂学園幼稚園（中井 重樹 園長）で
恒例の【お泊りキャンプ】が行われました。１日目は、三田市野
外活動センターで川遊びをして、園に戻ってからはそうめん
流しやスイカ割りを楽しみました。夜にはキャンプファイヤー
を囲み、園児と先生が様々なチームに分かれて歌やクイズ・
マジック等をして過ごしました。２日目も朝のラジオ体操から
始まり、宝探しをして美味しいおやつを皆で食べました。園児達
が、このキャンプを通じて団体生活の基本的なマナーを身に
つけること、また友だちや先生とお泊りをすることで共通の素敵
な思い出作りとなることを願い、園長はじめ教員一同、心を込め
て取り組んできました。キラキラ輝く園児達の目がご褒美です。

短期大学キャンパス整備計画の第 1期工事として、既存校舎内の改修工事（それに伴う解体工事）を 8月 1日より着工します。
竣工予定の本年 12月 21日まで、安全に充分配慮して行いますのでご理解・ご協力ください。
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「大良浩輝君 理事長へ報告」
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　「短大キャンパス改修工事が始まりました」


